



4 Pièces

112 m²

Réf. NF52-7171

945 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

GRUPE
MO résidences
immobilier

résidences immobilier

Exclusivité. Vente de la nue-propriété (viager sans rente) d'un appartement de 112.8 m² carrez au 1er étage par ascenseur d'un immeuble Haussmannien de standing. Lumineux, traversant et bénéficiant de 3,55M de hauteur sous plafond, l'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour de 38m², d'une salle à manger, d'une chambre, d'un bureau, d'une cuisine séparée aménagée et équipée, d'une salle de bains et de WC. Une cave complète ce bien de qualité au charme de l'ancien.- Femme de 85 ans- Prix: 945 000€ honoraires inclus à la charge du vendeur- Valeur vénale : 1.500.000 euros- Rente : sans ...

Exclusive life annuity sale of a 112.8 m² apartment at 1er étage by elevator in a luxury Haussmann building. Bright and airy, the apartment comprises an entrance hall, a 38m² living room, a dining room, two bedrooms, a bathroom and a toilet; dining room, two bedrooms, fitted and equipped kitchen, bathroom and WC. A cellar completes this quality property.- Woman 85 years old- Market value: 1,500,000 euros HAI- Bouquet : 945,000 euros fees included, to be paid by the vendor- Annuity : without annuity.

GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

